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 ATA -  REUNIÃO DO CONSELHO PLENO – 27/03/2019 
 
Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e dezenove, ás quatorze horas, na sala de reuniões 

da Câmara Municipal de Angra dos Reis . o Presidente do CMEAR, Luís Claudio iniciou a reunião 

fazendo a apresentação da equipe, pois o Conselho está co novos membros. Passou os informes 

referente ao aniversário dos trinta nos do Colégio Jean Piaget, das reuniões de polo, que será 

necessário a presença do CME para tirar a representação de pais e alunos. Foi relatada a visita 

realizada na E.M. Poeta Carlos Drumont de Andrade sobre a merenda e a falta de pessoal de apoio. 

Vanessa perguntou sobre a situação de monitores na escola , Luís Claudio esclareceu que monitor 

depende de laudo que a escola faz para solicitação desse profissional. Joelton explicou que por conta 

dessa indagação dos monitores ,há o processo seletivo, de acordo com o planejamento . Também 

Cristiane falou sobre o concurso de Espanhol, o qual muitos não foram chamados . Joelton esclareceu 

que da parte administrativa existem N motivos , mas vai solicitar uma lista atualizada da chamada. 

Ricardo disse que a não prioridade passa pela situação de que língua estrangeira espanhol não é mais 

obrigatória . Foi relatado que tem escola que colocou mães para atuar como monitor dos filhos. 

Quanto ao pagamento cobrado a mais nas escolas particulares para manter monitores é necessário 

saber a veracidade desses fatos, caso ocorra a escola está agindo de forma ilegal e pode ser acionada 

judicialmente  . Maura repassou sua ida no fórum com Sandra Prates , pois receberam do Ministério 

Público a convocação para serem testemunhas do processo referentes à escola Pequeno Príncipe, a 

qual foi denunciada. Luis Claudio esclareceu sobre as funções das Câmaras. Também fez uma fala 

sobre  as representações que poderão  ser destituídas  de acordo com o regimento do Conselho 

Municipal de Educação. Apresentou também a proposta de inclusão  da categoria de Pedagogo no 

CME. Walquiria leu a ata do Fundeb referente a reunião anterior e os representantes dessa Câmara 

assinaram a ata . Sem mais nada a relatar , encerro esta Ata com as assinaturas dos presentes (anexo 

lista de frequência). 


